



## **VOYAGE AU PAYS DE L'ARBITRAIRE INFORMATIQUE**

### **ET ÇA CONTINUE, ENCORE ET ENCORE. C'EST QUE LE DÉBUT...**

La CGT avait déjà alerté et mis en garde les agents sur les méthodes utilisées pour restructurer l'informatique. Les procédés incriminés font clairement apparaître une brutalité à laquelle personne n'était encore habitué à la DGFIP.

L'accompagnement au changement et surtout la prise en compte élémentaire de l'expression des agents brillaient par leur absence.

La mise en concurrence des ESI devient une nouvelle règle dont tous les personnels pâtissent.

La mise en service du nouveau serveur Z12 est un prétexte à des abandons de missions sans contreparties dans certains ESI.

Orléans et Tours en font partie.

La CGT s'était également inquiétée de la baisse dramatique du niveau du budget informatique pour 2015, alors que ce dernier était déjà en baisse constante les années passées. Nous avons protesté en quittant le GT informatique du 16 octobre 2014. La CGT avait reposé ces questions lors du CTR qui a suivi. Aucune réponse convaincante de la Direction n'a pu être fournie. Comment s'étonner ?

Il n'en reste pas moins que la DGFIP va devoir faire des choix douloureux pour répondre aux commandes gouvernementales. Réorganisation des missions et réaffectation des emplois vont nécessairement suivre.

La CGT avait également alerté et porté à la connaissance de tous que la réorganisation générale de l'informatique à la DGFIP allait générer arbitraire et souffrance. Le décret du 01 août 2014 place tous les informaticiens de la DGFIP sous la tutelle du premier ministre et de son délégué Jacques Marzin (DISIC).

C'est tous ces changements que chaque informaticien doit intégrer pour comprendre les annonces qui ne manqueront pas de nous être faites.

Elles seront désagréables.

Elles dépasseront le simple cadre des différences de personnes.

Elles seront le signe des pressions exercées sur les directions et les agents déjà fragilisés verront les répercussions dans leur travail dégradé. Ce sont eux qui supporteront tout le poids des nouvelles contraintes et ils n'auront plus leurs mots à dire.

**De ce fait, chacun est bien obligé d'admettre que l'informatique et surtout nos conditions de travail ont irrémédiablement vécu. Comme prévu, elles se sont hélas détériorées.  
Jusqu'à quel point ?**

**Comment seront gérés l'informatique et ses agents demain à la DGFIP ?**

**Quels sites fermeront ?**

## **ORLÉANS LABORATOIRE DES CHANGEMENTS À VENIR ?**

Suite à de récents événements survenus à l'ESI d'Orléans, on commence à avoir une idée des changements.

Une visite de la Directrice sur le site a été l'occasion de rencontrer les 3 agents concernés par l'abandon de l'administration du serveur Z12. Ces agents ont été rencontrés « à part », en catimini sans doute pour éviter d'être interpellé sur des questions sensibles relatives au travail des agents mais également de leurs vies.

**Sur quels projets vont-ils travailler ?**

**Si l'ESI ferme, où vont-ils devoir déménager ?**

**Le discours de la direction est toujours le même : « N'ayez aucune crainte ».**

**C'EST FAUX !**

**SINON POURQUOI RENCONTRER CES AGENTS A PART ?**

**Mais un pas de plus a été franchi :** Au sein du service d'exploitation et de son pôle « QUALITÉ » un agent vient d'être déplacé arbitrairement et SANS JUSTIFICATION par la Direction. Il doit être précisé que ce pôle n'était pas encore menacé par l'abandon des missions d'administration. Il doit également être souligné que l'agent visé est un des plus compétent et expérimenté du pôle. Aucune difficulté particulière n'est à signaler sur son travail. Sa compétence et son sens du service public sont reconnus.

Les agents se sentent légitimement abandonnés par la Direction et traités comme des pions que l'on peut déplacer à loisir. Surtout sans explication.

L'arbitraire règne à Orléans. La démotivation et la souffrance au travail gagnent du terrain.

**LA CGT DENONCE LA BRUTALITE AVEC LAQUELLE SONT TRAITES LES AGENTS D'ORLEANS ET DEMANDE UNE VRAIE CONSULTATION DES AGENTS ET DE LEURS REPRESENTANTS**

**LA CGT REVENDIQUE L'ABANDON DE CES PROJETS INTERMINISTERIELS**

**LA CGT DENONCE LES BAISES BUDGETAIRES QUI ASPHIXIE L'INFORMATIQUE ET VISENT A LA FAIRE DISPARAITRE**

**LA CGT DENONCE SURTOUT LA DESTABILISATION DES AGENTS ET LE RESENTI D'ABANDON. ELLE REVENDIQUE LA PRISE EN COMPTE DE LA SOUFFRANCE AU TRAVAIL ET LE TRAITEMENT HUMAIN DES AGENTS.**

**QUE CHERCHE LA DIRECTION? SI CE N'EST DE  
PREPARER LA FERMETURE DES PREMIERS  
SITES INFORMATIQUES.**

**LA CGT DOIT ETRE ECOUTEE DANS SES  
REVENDEICATIONS !**

***Vous trouverez ci joint la pétition des agents de l'exploitation  
d'Orléans !***